



Rathaus, Marktplatz 9
CH-4001 Basel

Tel: +41 61 267 85 62
E-Mail: staatskanzlei@bs.ch
www.regierungsrat.bs.ch

Petitionskomitee
Herrn
Niels Höpli
Klingentalstrasse 85
4057 Basel

Basel, 15. Oktober 2024

Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2024

Petition P471 «Ausbau und Erweiterung der Workout-Anlage im Dreirosenpark Basel»

Sehr geehrter Herr Höpli, sehr geehrte Damen und Herren

Vielen Dank für Ihr Engagement im Rahmen der Petition zur Workout-Anlage im Dreirosenpark. Im Rahmen des Hearings bei der Petitionskommission vom 29. Januar 2024 haben wir zwei Ihrer Anliegen gut umsetzbar eingeschätzt: die Erweiterung der bestehenden Street-Workout-Anlage sowie die geforderte zusätzliche Beleuchtung. Nicht weiterverfolgt hat die Verwaltung die ursprünglich gewünschte Überdachung – dies im gegenseitigen Einvernehmen zwischen Ihnen, der Petitionskommission und der Stadtgärtnerei.

In der Zwischenzeit hat die Stadtgärtnerei die Planung der oben genannten Massnahmen vorangetrieben und zwei Sitzungen mit den verschiedenen Beteiligten (Petentinnen und Petenten, Verein Calibas, Sportamt, Stadtteilentwicklung, Dreirosen-Ranger, etc.) durchgeführt. Dabei wurde die Ist-Situation besprochen sowie Bedürfnisse und Anliegen für eine Erweiterung der Workout-Anlage abgeklärt. Zusammen mit dem Hersteller der bestehenden Anlage, der Firma Alder+Eisenhut, hat die Stadtgärtnerei einen Vorschlag für die Erweiterung ausgearbeitet und die Kosten zusammengestellt. Auf Anregung des Sportamtes wird zudem die Bereitstellung von ergänzenden Sportartikeln durch das Aufstellen eines BoxUp-Schranks geprüft.

Die Industriellen Werke Basel (IWB) werden die im Auftrag der Kantonspolizei erstellte provisorische Beleuchtung durch eine definitive Beleuchtung ersetzen. Vorgesehen sind zwei zusätzliche LED-Mastleuchten, die auch die Workout-Anlage ausleuchten werden.

In einem nächsten Schritt wird die Stadtgärtnerei beim Lenkungsausschuss des Mehrwertabgabefonds einen Antrag auf Finanzierung der Erweiterung der Workout-Anlage stellen. Die Umset-

zung ist für das zweite Quartal 2025 vorgesehen. Die neue Beleuchtung wird die IWB anschliessend im dritten Quartal umsetzen.

Freundliche Grüsse
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatschreiberin

Kopie an
Petitionskommission